
4 Pièces

101 m²

Réf. 84325788

420 000 €

Carcès
Maison à vendre (83570)
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EXCLUSIVITÉ - Proche du centre de CARCÈS et toutes commodités, à

8 minutes de Cotignac et à 20 minutes de Lorgues,charmante villa de

plain-pied  de  101m2  de  surface  habitable,  édifiée  sur  un  terrain  clos,

plat  et  aménagé  de  700m2.La  villa  offre  une  belle  pièce  de  vie  avec

cuisine  de  qualité  aménagée  et  équipée,  une  très  belle  suite  avec

dressing  et  salle  de  douche,  deux  chambres  supplémentaires  avec

rangements et une deuxième salle d'eau.Depuis la pièce de vie, grâce à

une  large  baie  vitrée,  on  accède  directement  sur  une  grande  terrasse

couverte face à la piscine.Belles prestations: travertin, ...

EXCLUSIVE  -  Close  to  the  center  of  CARCÈS  and  all  amenities,  8  minutes  from

Cotignac and 20 minutes from Lorgues,charming single-storey villa with 101m2 of

living space, built on enclosed, flat and landscaped land of 700m2.The villa offers a

beautiful living room with a quality fitted and equipped kitchen, a very beautiful suite

with dressing room and shower room, two additional bedrooms with storage and a

second  bathroom.From the  living  room,  thanks  to  a  large  bay  window,  you  have

direct  access  to  a  large  covered  terrace  facing  the  swimming  pool.Beautiful

services: travertine, double ...

SUNSHINE PROVENCE IMMOBILIER 

1 rue notre dame du peuple - 83300 DRAGUIGNAN
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